


Para mí personalmente el ir al Portugal y montarme en barco ha sido 
una de las excursiones que mas me han gustado; nos hemos reído y 
nos han tratado como a reyes y además nos han explicado cosas muy 
interesantes que han pasado allí o que la gente decían antiguamente 
que habían pasado. El guía se llama Jose a sido un guía de los 
mejores y nos ha explicado las cosas y todo lo que teníamos que 
hacer sin ningún problema y muy bien explicado. Resumiendo me lo 
he pasado genial y volvería a repetirlo otra vez sin pensármelo.

Ana Corraliza Santos















REDACCION SOBRE EL BARCO

Cuando viajamos en el barco al principio entraba un cosquilleo en el 
estomago, pero cuando se movía el barco y el agua parecía que eran 
muchas olas del mar no me daba miedo solo me daba una sensación 
por dentro muy emocionante de alegría al ver tanta agua navegando 
por el mar.

Cuando pasamos por el puente tan grande, era súper bonito porque 
nunca había pasado por un puente tan grande en un barco.

Bueno el barco era precioso lo que mas me encanto la cocina, el baño 
y los asientos donde nos sentamos era muy de lujo y me gusto 
mucho.

Mª. Ángeles





PORTUGAL. SALIDA ESPORÁDICA DE UN MIÉRCOLES

Estoy muy satisfecha sobre la salida en Monsaraz (Portugal).

Hacia calor y yo iba mal por las interacciones de los fármacos, lucho 
por rehabilitarme y aunque tenga estados ciclotímicos soy optimista y 
con esta salida a Lusitania flipo. Este país con, “la Revolución de los 
claveles”, “sus Fados”, “José Saramago, Premio Nobel”. Es una 
cultura humilde pero tiene clase, como Monsaraz, un pueblo 
Medieval, que me hace acordarme con “los Pilares de la tierra”, de 
Ken Follet. El pantano de Alqueva (Rio Guadiana), con una fauna 
marina, como el lucio. Un pez que pude ser voraz como un tiburón si 
tienes algo brillante, que se refleje en el agua.

Muy bien pensado navegar por Alqueva con esos barcos pequeños, 
con el mas caro que llega a costar 900 €, Arrendado por un mes. Me 
recuerda Mallorca, pero a menor escala, pero muy bien pensado.

Con este paseo en otro país una sabe de otras culturas y me hace 
sentir útil.





EL DIA DEL CATAMARAN.

Fue una excursión muy interesante porque montamos en un 
catamarán, aproximadamente hora y media, en ese tiempo nos 
informo el guía de las variedades de peces que existían en el lago y 
nos conto unas leyendas muy bonitas y muy profundas, además 
conducimos el catamarán.

Previamente visitamos “Monsaraz” donde vimos un castillo que tenia 
habilitado una pequeña plaza de toros.

He de decir que la excursión se partió en dos grupos, mientras unos 
montaban en el catamarán, otros visitaban “Monsaraz”. 

Nos hicimos fotos conduciendo el catamarán y otra todos juntos.

La verdad es que fueron muy detallistas con nosotros con los regalos 
que nos hicieron.

Estas excursiones te ayudan a aparcar un poco los problemas y las 
preocupaciones porque estamos mucho tiempo juntos los 
compañeros y se habla mucho con ellos, que para mi somos como 
una gran familia.

Por ultimo decir que le doy mi enhorabuena a Gema, Montse y Aurelio
por la buena organización de la excursión y al guía y a la tripulación
por las explicaciones que nos dieron y las dudas que nos resolvieron.





REDACCION.

Hola, soy Pedro Carmona el día 13 de Septiembre me lo pase muy 
bien.

Montamos en barco desde Mourao-Monsaraz estuvimos una hora y 
media en barco.

En todo ese tiempo nos explicaron muchas cosas, estuvimos por casi 
toda la parte de la presa de Alqueva.

Nos contaron las leyendas de Alqueva.

En el trayecto entre esos dos pueblos conducimos nosotros un rato el 
barco eso fue lo que mas me gusto.

Luego, mas tarde comimos y nos fuimos a Monsaraz a ver el pueblo.

Este pueblo es medieval, es muy bonito esta rodeado por una 
muralla.

Al final llegamos luego al embarcadero de Mourao donde nos hicimos 
una foto con el barco y los demás.

Todo fue genial y muy bonito y divertido.

Pedro José Carmona Torres.





VIAJE A PORTUGAL.

Sobre el viaje a Portugal fue una experiencia bonita, tardamos en 
llegar unas dos horas y media y antes de montar en barca fuimos a 
ver un pequeño pueblo donde tomamos algo y luego llego lo mejor, 
montar en barca sobre el Guadiana durante una hora y media y nos 
explicaron las especies que había en el Guadiana de peces y al 
desembarcar lo celebramos todos juntos en una foto y brindando con 
champin que no tenia alcohol y luego nos fuimos para casa, y en 
general me lo pase muy bien al igual que el resto de mis compañeros 
y para finalizar como un a bonita anécdota el capitán del barco nos 
dejo tripular a todos un rato.

Isabel Parra Fortuna





“REDACCION SOBRE LA SALIDA A PORTUGAL EN BARCO”

Salimos a un viaje con “PROINES” al Guadiana lindando con Portugal 
con la Fundación de Extremadura tutelar fuimos el primer grupo a un 
pueblo llamado Monsaraz con la monitora del centro dimos una vuelta 
andando fuimos a un castillo medieval y posteriormente nos fuimos a 
tomar algo a un bar cerca del castillo.

Fuimos luego al pantano a montar en barco.

La verdad me lo pase muy bien.

Raúl Martin Candela





PASEO EN EL BARCO

Una vez reunidos los dos grupos con sus correspondientes monitores 
en el embarcadero del pantano y tras una leve discusión, se decide, 
que somos los primeros en embarcar. Hace un tiempo despejado, con 
una brisa moderada y el guía de la excursión nos indica cual es el 
barco y como tenemos que montar en el. Subiendo en este, se dan a 
conocer el patrón y el capitán quienes dan las pautas para viajar en 
el.

El guía que se llama Jose nos explica las dimensiones del inmenso 
pantano llamado Alqueva, el cual, es el más grande de Europa, y no 
es de extrañar, ya que se pierde la vista en su anchura y longitud. 
Permaneciendo sentados los componentes de la excursión en la 
cabina del barco, Jose, nos explica el ecosistema de tan grande 
pantano y lo malo es que la especie humana, entiendo yo, por haber 
incluido algunas especies en el medio acuático, que rompen en gran 
medida con el ecosistema.

Lo que mas me gusto fue la leyenda de la sierra del pantano y el 
significado de algo que nos conto. Ya una vez terminado con las 
explicaciones, Jose nos invita a un aperitivo, bueno quizás sean los 
que nos invitaron el patrón y el capitán o los tres. Yo me tome una 
cerveza sin alcohol con un par de croissant disfrutando de tal paisaje 
y comentando con compañeros las posibilidades del paisaje. Una vez 
terminado el aperitivo, salimos de la cabina a disfrutar del vadeo y de 
la brisa, que era ligeramente fresca. El capitán del barco nos invito a 
llevar el barco a cada uno de nosotros. Se llevaba muy bien, y había 
que timonear ligeramente, con el punto de mira hacia las boyas. 
Después de no se si una hora y media o dos horas y pico llegamos al 
punto de encuentro, donde esperamos al relevo, cual retrasado. Y esa 
ha sido mi experiencia. Fin.





La semana pasada estuvimos en Portugal pasamos el rio Guadiana y 
estuvo la travesía muy bien sin problemas, también estaba en el 
pueblo y lo pasamos muy bien, estuvimos en un bar muy bonito 
tomando café y en una iglesia que me gusto mucho. La salida el 
miércoles a Portugal estuvo muy bien a mi me gusto mucho el barco.

Nos contaron una leyenda muy bonita en el barco.





EL PASEO EN BARCO

Un buen día con un sol estupendo y una temperatura agradable nos 
pusimos a dar un paseo en barco por embalse más grande de Europa.
Este paseo fuimos los compañeros de la asociación PROINES y fuimos 
desde Don Benito.

La visita en barco fue acompañada por un guía el cual era de Olivenza
una población cercana al embalse.

El paseo en barco se realizo aproximadamente a las 3 de la tarde, el 
embalse estaba en calma. El barco era un barco de paseo, tenia 
sillones, cocina.

Durante el paseo en barco fuimos invitados a un refresco y amenizo 
el guía sobre las leyendas que existían sobre el rio Guadiana a su 
paso por el embalse, de las cuales la mas interesante fue la de una 
cueva que había en una montaña la cual había quedado a nivel del
embalse y que según parece vivía un mendigo en aquella cueva y 
quien le hacia bien al mendigo después tenia buena suerte y quien le 
hacia mal tenia mala suerte.

El paseo en barco duro una hora y media y después de finalizar el 
paseo nos hicimos una foto.





“Si al cruzar un lago en la dirección de una estrella, el marinero se 
deja absorber demasiado por los problemas de la navegación, se 
arriesga a olvidar cual es la estrella que lo guía”.

Antoine de Saint-Exupéry

Compartimos momentos muy agradables con esta experiencia, muy 
recomendable para todo el mundo. A todos aquellos colectivos que 
tengan la oportunidad de participar en el programa “Navegando por 
Alqueva” les anímanos a que lo hagan.

Gema Sánchez

Aurelio Blanco

Montse Lozano


